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自 由 民 主 党 １８番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 台風第１９号等による被害について

１ 県は、台風第１９号等による被害を踏まえ、河川の整備 土 木 部 長 河 川 整 備 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、災害から地域を守る県内建設業の経営基盤の強化 〃 技 術 管 理 課

をどのように支援していくのか尋ねたい。

３ 今後の災害に備えるため、国の仮設焼却施設の活用も含 生活環境部長 一般廃棄物課

めて、広域的な廃棄物の処理体制を構築していくべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

４ 被災者が生活再建に向けた一定の見通しを持つことがで 危機管理部長 災 害 対 策 課

きるよう、災害に係る各種支援策を分かりやすく周知すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 過疎地域において、高齢者等の避難行動要支援者が確実 〃 災 害 対 策 課

に避難するためにどのように取り組むのか、県の考えを尋 保健福祉総務課

ねたい。

二 成長産業の集積について

１ 福島イノベーション・コースト構想による産業集積の効 知 事 福島イノベーシ

果をどのように全県に波及させていくのか、知事の考えを ョン・コースト

尋ねたい。 構想推進室

２ 県は、蓄電池関連産業の育成・集積にどのように取り組 商工労働部長 産 業 創 出 課

んでいくのか尋ねたい。

三 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、二本松工業高等学校と安達東高等学校の

統合校の魅力化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 農業短期大学校について 農林水産部長 農業担い手課

県は、農業短期大学校において、農業の担い手に必要な実

践力を学生にどのように習得させていくのか尋ねたい。

五 産科医の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、産科医の確保にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。


